



Fitch Ratings elevó calificación del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla a A+, con perspectiva positiva

- El incremento de los ingresos de la compañía en un 8,4% en 2023, un importante margen Ebidta del 21% y el aumento en las exportaciones, entre otras, hacen parte de las razones por las que la firma de riesgos estadounidense elevó la calificación, que se mantenía en BBB+.
- Durante el 2023, el Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla cerró con una participación en el mercado del 18,7%.

Abril 2024. Fitch Ratings elevó la calificación nacional de largo plazo del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla a A+, ante los resultados financieros reportados por la compañía en el año 2023 que demostraron su fortalecimiento para la gestión de la deuda, según afirmó la calificadora.

De acuerdo con la firma de riesgos estadounidense, la puntuación positiva obedece, entre otras, a una notable mejoría en sus operaciones financieras, que incluyen el aumento de los ingresos operacionales (más de \$1.6 billones registrados en el 2023) en un 8,4% respecto al 2022 y un Ebidta con margen del 21% frente al mismo año. Se suman, además, el sólido respaldo del sector bancario para la renegociación de compromisos financieros, los precios favorables del azúcar en el mercado, las mejoras en inversiones en campo y el crecimiento en pesos de las exportaciones en un 37% durante el 2023.

Todo esto se suma a la estrategia de negocio que viene liderando la compañía desde el 2020 la cual incluye decisiones financieras de corto, mediano y largo plazo. "Esta calificación es el resultado del esfuerzo que como compañía venimos haciendo para elevar nuestro perfil financiero, mejorando las capacidades de gestión de la deuda y generando confianza en las instituciones bancarias y el mercado", indicó Gustavo Andrés Gómez Hurtado, gerente de Finanzas y Administración del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla, al recordar que en 2023 el grupo agroindustrial cerro con una participación del 18,7% en la producción de azúcar equivalente en Colombia.

La compañía, que en el mes de marzo cumplió 106 años de operaciones en el mercado nacional e internacional, generó durante el 2023 más de 3.650 empleos, el 93% en sus zonas de operación directa, como parte de su apuesta por el desarrollo territorial. Además, pagó más de \$1.1 billones a más de 2.000 proveedores de caña, bienes, obras y servicios que hacen parte de su cadena de suministro, el 62% en municipios en los que concentra sus operaciones.

Acerca de Riopaila Castilla

Somos un Grupo Agroindustrial colombiano con 106 años de experiencia en el mercado nacional e internacional, enfocado en la producción sostenible de alimentos, energía verde y combustibles renovables para Colombia y el mundo.









